

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE JAPON FINANCE UN PROJET D'ACCES A L'EAU ET A L'ASSAINISSEMENT POUR QUATRE ECOLES A LAFOU (PREFECTURE DE LELOUMA)

Vendredi 9 février, Son Excellence Monsieur Hisanobu Hasama, Ambassadeur du Japon en Guinée et Monsieur Nicolas Martin, Coordinateur de l'ONG Le Partenariat, ont signé le contrat de don du Projet d'accès à l'eau et à l'assainissement pour quatre écoles à Lafou (préfecture de Lélouma), en présence des responsables de l'éducation de la région administrative de Labé et des représentants de la commune rurale de Lafou (préfecture de Lélouma).

Ce projet, d'un montant de cent vingt-quatre mille quatre cent trente-sept dollars US (124 437 USD), un milliard quatre-vingt-trois millions de Francs Guinéens (1 083 000 000 FG), doit permettre d'améliorer les conditions sanitaires et de fournir une sensibilisation à l'environnement de quatre écoles primaires dans la commune rurale de Lafou.

L'accès à l'eau et à des latrines, les gestes d'hygiène, la sensibilisation à un environnement sain ont grandement contribué à faire reculer les risques des épidémies comme Ebola ou le choléra. Or, nombre d'écoles primaires, notamment en milieu rural, sont dépourvues d'installations sanitaires, de puits et les enfants et les enseignants n'ont pas toujours les réflexes d'hygiène indispensables. Ainsi, les écoles primaires des villages de Longoma, Garantan, Doghol Timbobhé et Hackou seront équipées de latrines, forages, clôtures en grillage avec un reboisement apporté par Le Partenariat. De même, des formations et sensibilisations seront dispensées pour la gestion des forages, pour la gestion de l'eau et de l'hygiène en milieu scolaire, pour l'éducation à l'environnement, ainsi que pour le fonctionnement de l'association des parents d'élèves. Ce seront au total 618 élèves, 7 enseignants et les membres des Associations des parents d'élèves et amis des écoles (APEAE) qui seront concernés, pour l'année en cours

Par ce projet, le Gouvernement du Japon continue de soutenir les efforts de la Guinée dans la scolarisation et la construction d'infrastructures, ainsi que les efforts d'amélioration du cadre de vie des élèves, dont l'hygiène est une composante essentielle. C'est aussi un des objectifs d'atteinte de la sécurité humaine de base que vise la coopération japonaise.



L'Ambassadeur du Japon, le Coordinateur du Partenariat, le Secrétaire Général de la Commune rurale de Lafou et le représentant de l'Inspection régionale de l'Éducation de Labé



Son Excellence Monsieur Hisanobu Hasama, Ambassadeur du Japon et Monsieur Nicolas Martin, Coordonnateur du Partenariat.